

Journée de Prière ACSI 2022

27/01/2022



La journée de prière de l'ACSI est un événement annuel, pendant lequel des milliers d'enseignants, d'administrateurs, de parents et d'amis mettent un temps à part pour supplier le Seigneur d'intervenir dans le domaine de l'éducation chrétienne. Cette année scolaire a été très perturbée et difficile, certaines idéologies sont en train de frapper les écoles de plein front, des gouvernements s'élèvent contre l'éducation différenciée, mais Dieu est toujours au milieu de Son peuple, quelles que soient les circonstances environnantes.

Il veut agir, et demande à Ses enfants de Lui faire connaître leurs besoins, par « **des prières, des supplications, avec actions de grâces.** » Il promet que **Sa paix gardera nos coeurs et nos pensées en Jésus !** Quelle merveilleuse assurance !

Nous vous encourageons donc à rejoindre par la prière, ce **mardi 15 février 2022**, mais aussi tout au long de l'année, les différentes équipes de l'ACSI à travers le monde.

Thème de la Journée de prière 2022 : Shalom

L'an dernier, la journée de prière a permis de mettre en avant la recherche sur le modèle d'une culture scolaire florissante de l'ACSI*, axé sur cinq domaines principaux : le bien-être, les objectifs, les relations, l'expertise et les ressources. Le thème de cette année, **Shalom**, nous permet d'aller encore plus loin dans l'épanouissement.



Le mot *shalom* est plus qu'une salutation hébraïque, plus qu'une simple question de bien-être : il s'agit de comprendre que nous avons un rôle à jouer dans la grande histoire de Dieu. Avant que le temps ne commence, Dieu a prévu que vous et votre école fassiez une différence dans votre communauté, là où vous êtes, pour un temps tel que celui-ci. C'est le contentement trouvé en Jésus, quelles que soient les marées culturelles qui nous entourent. Lorsque le shalom du Seigneur est présent, il y a floraison.

Déclenchons le shalom du Seigneur dans ce monde de chaos !

* Note1 : L'ACSI a mis en place un département de *Recherche sur les écoles « florissantes »*.

Prier ensemble



Sur le [site de la Journée de prière ACSI 2022](#) (en anglais), vous pourrez :

- [trouver des sujets de prière](#) venus du monde entier,
- [faire connaître vos propres sujets de prière.](#)

Du point de vue pratique

Participez...

Faites-nous savoir que vous participerez à cette journée mondiale de prière en postant une *demande de prière* sur la carte mondiale. Cela encourage les autres participants et nous unit dans la prière.

Planifiez...

Vous pouvez prévoir un temps de prière seul ou en groupe, réunis ou à distance, de façon simple ou plus créative, selon vos désirs.

Quelques idées : trouvez un **endroit pour prier** seul, avec des collègues ou/et des élèves ; si vous priez en groupe, pensez à prendre des photos ou de courtes vidéos de ces moments spéciaux à l'aide de votre smartphone. Pensez plus tard à partager ces vidéos ou photos sur les pages des médias sociaux de votre école, en utilisant par exemple le hashtag [#SchoolsThatPray](#).

Promouvez...

Aidez-nous à promouvoir cette journée sur vos médias sociaux et dans votre communauté. N'hésitez pas à mettre quelques mots sur [notre page facebook](#), ce sera précieux !

Priez...p

Joignez-vous aux milliers de veilleurs à travers le monde le mardi 15 février ! Priez que Dieu bénisse **le mouvement** des écoles chrétiennes et suscite **des leaders** dans ce grand réveil.

Carte mondiale des sujets de prière



« Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces.
Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos coeurs et vos pensées en Jésus Christ. »

Philippiens 4,6-7

Sujets de prière possibles

- Que Dieu fasse avancer Son Royaume par l'éducation chrétienne grâce à :
 - des occasions de transformer le cœur et l'esprit des enfants,
 - un enseignement fondé sur la vérité biblique,
 - des leaders et des enseignants fidèles à la Parole et aptes à enseigner selon sa perspective,
 - une planification stratégique et une vision pour faire progresser l'éducation chrétienne.
- Que Dieu permette à davantage d'enfants d'avoir accès à une éducation chrétienne, grâce à :
 - une action mondiale,
 - la possibilité offerte à des enfants de familles pauvres de fréquenter une école chrétienne (par des bourses d'études, des parrainages, des dons, etc.).
 - au développement de l'éducation chrétienne en France et en Francophonie, grâce aux plus de ressources et de portes ouvertes, à la détermination face aux obstacles et à leur diminution, voire à leur suppression, etc.
 - la créativité de l'éducation grâce à des méthodes nouvelles et novatrices.
- Que Dieu lève des défenseurs de l'enseignement selon le Royaume, grâce à :
 - l'appui des églises locales, prenant davantage conscience de l'importance de l'éducation chrétienne pour le bien des familles de leur communauté et des futurs adultes la composant,
 - l'engagement de dirigeants de la communauté chrétienne et éducative,
 - un soutien et des ressources de type législatif pour défendre et protéger la liberté d'enseignement.